

Periódico
EL PIONERO

Vocero de Ramos Arizpe, Imagen de Coahuila

Dejará Jericó cero deudas

septiembre 5, 2013

Afirma alcalde de Saltillo que es histórico este hecho

Carlos Valdés Udave/El Pionero

Por los esfuerzos que se están haciendo el municipio de Saltillo entregara cero deudas de proveedores a la próxima administración, algo que no se había logrado en 43 años la que asciende a dos millones de pesos.

El Alcalde Jericó Abramo Masso, señaló que el próximo presidente municipal Isidro López Villarreal recibirá muchos recursos para poder trabajar puesto que no se deberá dinero a bancos.

Expresó que la calificadoras Fitch Ratings y la Standard & Poor's que acaban de evaluar al ayuntamiento estiman que Saltillo es un municipio en donde históricamente se ha contratado muy poca deuda, prueba de ello es que se pagó la que se venía arrastrando desde 1991 la cual se saldó en el 2011.

Indicó que posteriormente se contrató un crédito de 25 millones de pesos para hacer los colectores pluviales de la Carretera a Torreón y de La Aurora los que ya funcionan y evitan inundaciones a más de dos mil personas.

Abramo Masso hizo saber que la cuenta pública refleja una disminución importante en el pasivo circulante, por lo que el 25 de Noviembre se tendrá cero deudas a proveedores.

Recalcó que a partir del primero de Octubre se integrara la comisión de enlace de entrega recepción por parte del Alcalde Electo Isidro López y por la administración saliente pese a que la ley lo indica que esto se hace hasta el 31 de diciembre.